

# 生徒指導部 だより



登別小学校生徒指導部  
令和6年11月19日発行  
No. 6

登下校中の子どもたちが吐く息も白くなってきました。いよいよ本格的な冬の季節です。まだ積雪はありませんが、冬道も安全に登下校できるように指導しています。以下の点をご家庭でも話題にあげて、お子さんが事故・怪我なく安全に登下校できるようにご協力をお願いいたします。

## ☆服装に気を付けましょう☆

手袋や帽子、マフラーなどを身に付けて、温かい服装での登校をお願いいたします。ポケットに手を入れて歩くと、校内・校外にかかわらず、転んだ時に受け身がとれずとても危険です。校外で素手だと転んだ時などに手を付いた先の氷で手を切ったり怪我をしてしまうことがあります。必ず手袋をしてください。また、朝の玄関の開錠は8時5分となっています。天候によっては5分ほど早く玄関に入れることはありますが、基本的に時間通りの開錠になっています。あまり玄関前で長い時間待たないように家を出る時間を調整するとともに、待っている時間に寒い思いをしないように温かい服装での登校をお願いします。

## ☆通学路を通り安全に登下校しましょう☆

- ◇必ず通学路を通るようにお願いします。 ◇特に冬道では車は急に止まれないので、絶対に車道に出ないようにしましょう。
- ◇登下校時に雪玉を作ったり投げたりしてはいけません。
- ◇雪山に登ると車道に滑り落ちる可能性があります。また、除雪した雪山が崩れることで、きれいに除雪したところをまた除雪しなければならなくなるなどの迷惑が掛かります。雪山には登らないようにしましょう。
- ◇軒下は落雪やつららが落ちることがあります。絶対に通らないようにしてください。
- ◇自転車は来春まで禁止です。来春中学生になる6年生も同じルールです。



## 【車での送迎時のお願い】

寒い季節になり、車での送迎をしているご家庭が増えてきました。校門前での停車は、児童の安全確保の観点から差し控えていただきたいと思っております。また、校門前から玄関までの車の乗り入れも同様に控えていただきますよう、よろしくをお願いいたします。（けがなどの特別な事情の場合をのぞきます。）送迎時は体育館側駐車場をご利用ください。ご理解ご協力をよろしくをお願いいたします。